

BOLETÍN 19 INFORMATIVO



Franceses listos para una huelga nacional por ley de pensiones

México, 22 mar. 2023 (Situam).- Este jueves se prevé una huelga nacional en Francia debido a la ley de jubilación impuesta por el presidente Emmanuel Macron la semana pasada, la cual aumentó dos años, de 62 pasó a 64 años, gracias a un poder especial que le otorga la Constitución.

Ante esta situación, los basureros y ferrocarrileros, especialmente, han tomado las calles parisinas para manifestarse y han parado sus actividades, ya que por el tipo de trabajo que desempeñan no llegan a vivir hasta esa edad.

Por ello, miles de toneladas de basura lucen en la también llamada Ciudad de la luz, mientras que el gobierno del presidente Macron ha contratado empresas privadas para que la recojan, sin importarle las protestas de los trabajadores, quienes piden un referéndum.

El pasado 16 de marzo el presidente francés ordenó a su primera ministra Élisabeth Borne a que recurriera al artículo 49.3, el cual permite al ejecutivo a que apruebe una ley sin que esta sea votada por la Asamblea Nacional, para pasar dicha ley de pensiones, debido al temor de que no tuviera la mayoría de los sufragios.





Con el uso indebido de este artículo, el pueblo considera que se cae en una dictadura, por eso, bloquean caminos, hacen cortes parciales de trenes de aproximadamente una o dos horas, así como de refinerías. Asimismo, se han sumado maestros, electricistas, hasta pilotos, quienes han detenido vuelos.

Sin embargo, cuando llega la Armada desaloja a los manifestantes parisinos con gases lacrimógenos, mangueras con agua y los arrestan.

Por su parte, los pueblos del sur llevan a cabo pequeñas acciones de apoyo y bloquean la frontera con España unas horas, la cual es muy importante porque ésta es la puerta del mercado internacional, ya que de este lado llegan trailers de toda Europa aSaint Charles, que es una central de abastos.

Estos bloqueos tienen un impacto en la economía y en las bolsas de valores, las cuales se encuentran en picada, también existe el rumor de que dos bancos franceses se declaren en bancarrota como lo hizo el banco suizo.

Los trabajadores están dispuestos a paralizar toda Francia si el gobierno del presidente Emmanuel Macron no echa para atrás la ley de pensiones, ya que violenta sus derechos y su vida.

Mientras tanto continuarán los bloqueos, las barricadas, los incendios, los paros de actividades, los cuales afectan a todos, pero no se dará ni un paso atrás hasta que el ejecutivo rectifique.







